



Setmanari portaveu del Partit R. R. S. C. d'Ulldecona

Any 1

Núm. 13

ULLDECONA 23 setembre 1933

REDACCIO I ADMINISTRACIO:

Plaça de la República, 5

SUBSCRIPCIO:

Al trimestre. . . . 1'80 pessetes.

Número solt. . . . 0'15 cèntims.

EDITORIAL

EL "P. R. R. S. C."



El Partit Radical Socialista Català, no es pàs un organisme filial del Partit Radical Socialista Espanyol, de la mateixa manera que aquest tampoc ho és de l'organització francesa, belga, anglesa, etc.

El radical socialisme es una doctrina universal i universalista.

Universal, perquè amb mes o menys intensitat, influeix en la vida política i social de tots els pobles del món civilitzats.

Universalista, perquè pel seu caire universal propugna per la realització d'un mateix ideari mínim sense distincions de raça, color, llengua, religió, etc. per a tots els països on hi té certa influència.

Per çò totes les organitzacions radicals socialistes d'arreu del món, al constituir-se no poden anomenar-se tals, si no accepten en tots llurs apartats l'ideari, que es comú a totes les organitzacions similars, sien d'on vullguin.

Ara bé acceptats aquets idearis mínims cada organització nacional pot i deu, dins del seu país articular un altre ideari que sense desdir-ne l'essencial el completi fent-lo aplicable a les realitats particulars del país on rau l'organització.

Seguint, doncs, aquesta pauta, el P. R. R. S. Espanyol té un programa de govern per a Espanya, de la mateixa manera que el P. R. R. S. Català el té per a Catalunya, però sense que ni l'un ni l'altre tinguin entre sí altra dependència que la purament fraternal que deuen tenir dues organitzacions de distinta nacionalitat, però, lligades per un programa fonamental que les identifica agermanant-les per a la lluita i el conqueriment dels grans ideals pels que batega el cor de l'humanitat.

Empero, després d'haver-se constatat practicamente que Catalunya no es en llur característiques primordials, una nacionalitat independent, sinó una certa nacionalitat autònoma, dependent d'una nació que al donar-se el règim perquè bategava, ha volgut desuniformar els poders que l'integren per a unir-los amb llaços mes fermes, francs i fecunds, l'organització radical socialista catalana no podria remanir al marge d'aquesta realitat per tots reconeguda i tot adherint-se a l'organització espanyola, ha condicionat aquesta adhesió amb una amplia i pregona autonomia per a poguer-se desenvolupar dins Catalunya amb una llibertat completa, sense tenir que donar compte a ningú dels seus actes i de les seves decisions.

Sortosament, hi han plantejats avui problemes a Espanya que interessent per igual a Catalunya que a la resta de la Península, però que l'una sense l'altra per si mateixes no poden resoldre. Han d'actuar conjuntament. Hi han partits a Catalunya que no ho creuen així i malden per una política rabiosament catalana. Això no obstant la realitat es mes forta que aquets lirismes i la realitat aconsella l'integració dins Catalunya d'un partit esquerrà, netament català, que sense rebre inspiracions foranes i sense aspirar a donar-les ell, estableixi un nexa de germanor i comprensió que faci possible l'armònica solució dels greus problemes que ni poden albirarse ni poden solucionar-se tenint d'ells un concepte rural, sino una visió extensa i generosa.

Aquest partit es el Radical Socialista Català.

MIRADOR**Cataluña y los Borbones**

Ahora que las derechas monarquizantes, bajo el sobrenombre del agrarismo y de la religión, intensifican su acerba propaganda para hundir la Segunda República Española, justo es que los catalanes refresquemos la memoria y tengamos bien presente a todas horas y en todo momento, la imagen nefasta y mil veces aborrecida del Borbón maldito, primero de aquella estirpe que España echó para siempre de su suelo patrio el glorioso 14 de Abril. Nos referimos claro está a Felipe V, continuador de la decadencia ibérica, iniciada con la muerte de las libertades castellanas con el decapitamiento de Padilla, Bravo y Maldonado, en la plaza de Villalar.

Felipe V. prototipo del absolutismo más duro y descarnado, no bien consiguió consolidarse en el trono de España, arremetió violentamente contra las libertades de los pueblos hispanos, arrancando los fueros de Aragón, Valencia y Cataluña.

Abolió los de Aragón y Valencia por mediación de un decreto en el que afirmaba se desposeía a dichos reinos de sus libertades por ser él, soberano absoluto y tener justo derecho a las violencias del conquistador; tiene además, dice, atributos como soberano, de imponer y derogar leyes. Así se expresaba aquel Borbón, sentando insolentemente a doctrina ominosa que todos sus predecesores siguieron al pie de la letra.

Cataluña no quiso empero claudicar de sus fueros y se dispuso a defenderlos temerariamente. Durante más de un año, los catalanes combatieron heroica y sangrientemente por la libertad de su patria, en una lucha en que nadie daba cuartel ni lo pedía; lucha en que, no ya el odio, sino el furor agitaba el corazón y dirigía la mano. La ciudad condal, alma y nervio de Cataluña, bloqueada por mar y tierra, rechazaba toda suerte de negociaciones. Nuestros abuelos, celosos de sus costumbres, amantes de sus libertades, no querían aveniencias sino bajo la estricta condición de ser respetados sus fueros y como el Borbón absoluto no se mostraba dispuesto a escuchar ninguna voz de libertad, tomaron la resolución de morir bajo las ruinas de su ciudad idolatrada.

Cayeron al fin sobre Barcelona, como vandálica tromba las huestes del invasor, más no sin que tuvieran que conquistar el terreno de baluarte en baluarte, de calle, en calle. de casa en casa de palmo en palmo, vertiendo a torrentes la sangre de aquellos mártires, que caían con la sonrisa en los labios, murmurando en su agonía la divina palabra, .. ¡Cataluña!

Para que un mayor baldón de ignominia cayera sobre la cabeza de Felipe, se ordena pegar fuego a las casas de los sitiados y solo así se logró reducir aquellas almas nobles de los sin ventura, cuyo único delito era el de haber querido ser hijos dignos de su madre patria. En aquel fuego criminal no solo ardieron los hogares, sino que también se convirtieron en cenizas las instituciones genuinamente catalanas.

Así conocimos en Cataluña, la raza extranjera de los Borbones ¡Repugnante memoria la suya para los que sientan inflamarse el corazón ante el escudo de Vifredol.

Los Borbones, han sido siempre los verdugos de Cataluña; los Borbones pasaron a sangre y fuego a nuestros antepasados; los Borbones mancillaron la enseña de las cuatro barras; los Borbo-

nes pisotearon las costumbres catalanas; los Borbones escupieron el himno de Cataluña; los Borbones en fin, ultrajaron la lengua que aprendimos por boca de nuestra madre.

Y ahora que las derechas, enemigas seculares de Cataluña y simpatizantes con el Borbón, alzan su voz de ignominia, pretendiendo regir nuevamente los destinos del país, recordad catalanes si verdaderamente sois dignos de este hermoso pedazo de tierra, un nombre, el de Felipe V., fundador de la dinastía borbónica.

Grabadlo profundamente en vuestro cerebro y si algún monarquizante pretende hacerse con vuestro voto, escupidle en el rostro y decidle, fuerte, muy fuerte:

¡Toma, en memoria de nuestros abuelos!

JUSTO FERRÉ.

**Propietaris!!!**

no us deixeu enganyar  
demaneu sempre  
Cements Julià Mayor  
de Xerta

Depòsit: Fàbrica de Mosaics

**Tomàs  
Nofre**

Plaza Sales y Ferré, 11

EN TORTOSA: Campomanes, 10

Ulldeconins; No deixeu de llegir i propagar «Ideal», es el portaveu de les nostres llibertats. ¡Siau patriotes!.

## Radio Uldecona

### El margarito y las abejas

Un herrero, de reluciente y redonda calva, sordo, cavernicola y más castizo que un chotis madrileño, se ha visto estos últimos días en el duro trance de ir a chaslestonear por un quitame allá estas pajas, en las escaleras y dependencias del Juzgado Municipal.

Claro está que todos ustedes preguntarán el porqué de la cosa. Pues ¡casi ná! El herrero ese, muy creyente él, devoto del Sagrado Corazón y portavoz del Dios, Patria y Rey, ¡como nó! fué a tomar el fresco por el campo y vió con la natural satisfacción un compacto enjambre de abejas, rellenas, relucientes y pizpiretas que revoloteaban graciosamente alrededor de una colmena. El hombre, protector entusiasta de los animalitos quiso recojerlos para que no anduviesen errantes por estos mundos de Dios y ni corto ni perezoso se «pirró» con las abejitas, llevándoselas a las colmenas de su propiedad, al mismo tiempo que las acariciaba y las reprendía cariñosamente por la falta de previsión que habían tenido, saliendo de paseo en horas tan intempestivas. Iva diciéndoles también, que se acordaran de pagarle el favor que les hacia al alojarlas en su casita, con la rica y sabrosa miel que ellas saben fabricar.

Pero hé aquí que el aprendiz de fraile, cuando más distraído estaba en estos menesteres, se ve desagradablemente sorprendido por las duras voces de un señor que le recrimina severamente su proceder de pispar lo que no es suyo y le amenaza con una entrevista cerca del señor Juez.

El calvito en cuestión que ya se relamia de gusto soñando en la dulce miel, se puso encendido como una amapola, rezó el Credo, tres Aves Marías y un sin fin de letanias, suplicando al fin por las once mil vírgenes y por todos los santos que se le perdonara la distracción y que Dios ya se lo tendría en cuenta.

El señor Q. hombre liberal y democrático se enterneció ante tales plegarias y suspiros y prometió echar tierra sobre el asunto, todo y tratarse

de un herrerito que para chismes y comadreo se pinta solo, y es el non plus-ultra de la calumnia. Pero bien está, yá que estando Jesús tan mal defendido por ciertos margaritos, justo es que los republicanos sean quienes practiquen sus doctrinas.

Porque, conste bien claro, que de ser el casito a la inversa, el herrero ni sus «partenaires», no perdonan ni a Dios.

SPEACKER.

### La Voz Redentora

Oye, humanidad dormida ya es tiempo que te des cuenta que Dios no cobra renta por concederte la vida.

Ni nuestras cuentas liquida por interés de dinero, como hace creer el clero insensato y pervertido, que ante el mundo ha convertido a Dios en un pesetero.

Pobre humanidad ¿no ves que te vende y te idiotiza, te engaña y te fanatiza para explotarte después?

Su lema de siempre és tener un rico puchero diciendo que por dinero Dios lo perdona todo, convirtiendo de este modo a Dios en un pesetero.

Llegaron hasta inventar que existe un infierno horrible con un fuego inextinguible solo para castigar...

A quien no les quiere dar a los curas su dinero, pero cuando vaya el clero sus cuentas a dirimir, sabrá que esto es convertir a Dios en un pesetero,

En fin yo vuelvo a decirte humanidad, no lo olvidéis; que con la vara que mides con esta habrán de medirte.

De nada podrá servirte el oro del mundo entero, pues el castigo mas fiero será, como he repetido, para los que han convertido a Dios en un pesetero

EL AMERICANO.

### Altavoz

Nos cuenta el señor R. Món, que todo el que es cristiano las riquezas que posee debe en tregar por su mano, a los pobres.

¡Lo dice: «La Tradición»!

Copiamos del órgano de Dios, Patria, Rey y Fueros, el siguiente párrafo de un artículo, firmado por R. Mon.

«Jesucrist diu: «Veneu quan poss-iu i doneu-ho als pobres», i amb aquestes paraules sembla la terra de religiosos que han renunciat les riqueses i honors del món per servir la humanitat desgraciada».

Segun se desprende de estas líneas, los verdaderos amantes de las doctrinas del Cristianismo, si quieren ser gratos a Dios, han de repartir sus riquezas o el producto de las mismas, entre los pobres y los desgraciados. Esta es, según todos los testimonios la verdadera base donde descansa toda la ley de Jesucristo.

Ahora bien, permitidnos una preguntita sin malicia ni doble intención, ¿hay alguien de entre los católicos de Uldecona que haya seguido al pié de la letra, esta máxima? ¿cual es el cristiano uldeconense que obedece concienzudamente las divinas palabras de Jesús? Si conocéis alguno, os suplicamos nos digáis quien és, para divulgar su nombre a los cuatro vientos. Aún que nos parece, que quizás sería más fácil encontrar católicos, apostolicos y romanos, que hacen todo lo contrario de lo que ordena Jesucristo, o sea amontonar riquezas, vivir de la usura prestando dinero a un tanto por ciento ilegal, traficantes en negocios ilegítimos, buscadores de herencias con medios anticristianos, etc... ¿verdad, que de esta clase los señalaríais a montones?

En fin, el católico de cruz en pecho, que se encuentre límpio de culpa, que levante el dedo que nosotros le prometemos una buena ovación y una página de nuestro semanario.

¿Hace?

### Cabezas grandes

Hay cabezas que sirven para alojar un cerebro y otras que solo sirven para sostener un pañuelo, gorra o sombrero. A este último género per-



tenecen sin duda, las que adornan los cuerpos de la pandilla local que ensucia las páginas de «La Tradición»; (exceptuando dicha sea la verdad, a R. Món, que defiende sus ideas, sin insultar ni calumniarnos).

Sabíamos que todos ellos tenían patente de ignorantes y de atrevidos, pero nunca pudimos imaginar que su cerebro fuese digno de ocupar la cavidad craneal de un simio y que su cabeza pudiera servir de remate a una escalera. Pero esta semana, leyendo un escrito, titulado. ¡Se sigue progresando!, de «Observador», nos hemos dado perfecta cuenta de que con esta gente, «no hiá rês a fer». Son cavernarios y lo serán mientras vivan; su ideal es el retorno a la época de la edad de piedra y del vestido de pieles: su cerebro no admite ideas que les den un trabajo de más de dos minutos. ¡Su fósforo no dá para más!

Y lo más chocante, lo más extraordinariamente castizo del caso, es que se comprende qué a la gente de sotana, se les ha indigestado cierta herencia. ¿Es qué quizás se la trabajaban para ellos y luego se quedaron con un palmo de narices? ¿Es que esperaban derrocharla en misas y descanso de almas? No sufráis más por ella, «amados cavernícolas», qué, ¡otra vez será! Entonces yá os la dejarán para que la disfrutéis vosotros A. M. D. G. como la rica heredad de la familia Chavelera de Las Casas de Alcanar, donde se veranea tan ricamente, se toma el baño, el fresco, se engorda a placer y la vida es un paraíso.

¿Claro, verdad? ¡Es aquello! ¡Como más se padece en el mundo de los pecadores, más se consigue la entrada en la corte celestial

Si bien, ello no es obstáculo, para ir diciendo de vez en cuando. «¡A mí que me quiten lo bailao!»

## ¡Vaya gachós!

En una reunión de caciques de alta escuela, se habló de política general y un tal A. Gustín, señor que según dicen combatió tanto al «noi de l'era», por un empréstito, dijo a los concurrentes que se había de trabajar a las mujeres, ¡dulce trabajo!, con vistas a las próximas elecciones. Expuso que

las Damas de Estropajosa saldrán en comisión a «planchar», que las operarias de su industria harán lo mismo, que las amigas familiares de un Cura, ayudarán en la empresa y que en el taller del perdón de las almas se trabajará por el mismo fin.

Nosotros no haremos tales bajezas: Emplearemos una propaganda leal, noble, frente y de cara a la luz del sol. Y tenemos la seguridad de que las mujeres, las verdaderas mujeres, las que solo saben del amor de esposa y de madre, las amancipadas de todo yugo, las identificadas con el hogar, las que quieren ser libres y respetadas, sabrán velar por sus derechos ciudadanos.

¡Queremos mujeres, no esclavas!

¡Mujeres uldeconenses: arrojad de vuestro lado a los traficantes de votos, a los mercaderes de la conciencia

MECHITA.

Els cacics fan viatjes i reunions.

Es veu que hi ha "mar de fondo".

**¡OJO!**

Los más delicados paladares exigen siempre los embutidos de la famosa fábrica de don Rafael Baró, Cervia de Ter, (Gerona)

Agente de ventas **Felipe BORRAS**

## P O L V O R I N A D E S

### Sens diu...

Que un hostaler «margarito», per anar a declarar ha de pagar tres centes pesetes, i l'home no sab a que deu «puquinarles» si al Ratolinet de misa o al poble, més que s gui diu que passi amb un billet de cinc centes, que'il ja li tornarà el canvi...

Que aquell senyor que calificava el «noi del era» amb els noms de cínic, farsant, «chiquillo» i altres, ara aspira a ser un dels seus testaferrós...

Que la seva excusa es dir que'l «magnate» es qui s'ha unit amb ell i no ell amb el «magnate»...

Que'l ordre dels factors no altera al producte i que's lo mateix dir «ets un cacic» que «un cacic ets»...

Que la colla dels «factureros» al camp de futbol van demostrar estranyesa per veurer un ciutadà juntament amb un regidor de la minoria...

Que no els deu estranyar. perquè's que no viuent a costelles del poble van amb qui els dona la republicanisina gana i no amb l'amo que «puquina»...

Que's cacics han visitat Valentins per ver veurer de cubrir l'expedient de la conducta del dictadoret mal educat d'aquell barri...

Las últimas novedades para Otoño e Invierno

igual para SEÑORAS que para CABALLEROS

PRECIOS BARATÍSIMOS

ALMACENES **J. Benet Piñana**

PRECIO FIJO

Sangre, 5 y 7 ♦ TORTOSA ♦ Teléfono: 112 R

Que aixó de mal educat va per la i cultura i desvergonyiment que va demostrar quant la conferencia que allí va donar el diputat radical socialista de la Villa...

⊙

Que'ls monarquics estan contents porque dimeeres van poder actuar a gus: i capricho sens la fiscalització dels ciutadants...

⊙

Que ja els hi diràn de mises i que potser «aquestes rises es convertiràn en lloros» molt aviadet...

⊙

Que l'era continua sent l'era i que seguirà sent l'era a despit de tot lo propagat pel «magnate» que si la vol se la tindrà de pintar a l'oli. ¡Contra ferro, acer! ¡Entesos, oi, senyor D. «magnate»...

⊙

Que a Chuas, un dels propaladors que no es l'era, li alquilaràn una gabia, ben reforçada dalt de la taulada, porque pugui anar escribint ximpleries, tot fent les acostumades copetes...

⊙

Que la denúncia presentada a Tortosa per un invalid de la guerra, donara molt que fer i que per ara ja son diversos el que han tingut de fer aquell viatget, que l'alcalde destituit va obligar a fer a uns quants veïns pel seu gust i capricho...

⊙

Que no fora estrany, que ell mateix el faci dintre breus dies i aleshores sabrà el gustet que s'hi troba...

⊙

Que pels confesonaris es proposen portar a terme una veritable campanya electoral, posant a Deu entremitg del sufragi...

⊙

Que hià qui diu que conira aquets mitjans propis de la gent baixai rastrera existeixen uns procediments expeditius; els del «pataleo»...

EL TIO DE LA MECHA

## CARNET

L'editorial del present número, es deu a la ploma de nostre estimat amic i col·laborador, en S. Campos i Terré, redactor cap de «El Pueblo» de Tortosa

—

El día 30 de los corrientes y en la ciudad de Roquetas, nuestro estimado amigo D. Juan Boqueras contraerá matrimonio con la bella señorita Felicidad Vallés de aquella población.

Que la luna de miel sea eterna, es nuestro sincero deseo.

—

La distinguida esposa de nuestro particular amigo D. Julio Morá, ha dado luz con toda felicidad una robusta niña.

Nuestra mas cumplida enhorabuena por tan fausto acontecimiento.

—

En la estación de Santa Bárbara ha caído gravemente enfermo, víctima de un ataque, nuestro buen amigo, D. Manuel Sales.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

—

El Ayuntamiento de esta villa, en la última sesión celebrada, acordó ceder uno de los salones que servían para escuela nacional al Sindicato de Aguas para instalar las dependencias del mismo.

—

Por el Juzgado de Primera Instancia de este partido se instruye el correspondiente sumario por denuncia presentada por D. Toribio Segarra Forcadell, basada en haber sido objeto de amenazas.

Esta semana han sido varios los vecinos que han acudido delante del Sr. Juez a prestar declaración sobre el particular.

—

Son numerosos els veïns que han acudit a naltres per protestar de l'informació partidista i falsejada de «La Veu de Catalunya» referent als fets ocorreguts quant l'estada del diputat senyor Eu Farreres Durán, a la nostra vila. Afegeixen que sembla estrany que un diari com «La Veu», es faci ressó de les inexactituds i ximpleries d'aquella desgraciada informació.

Amb tot gust, consignem la protesta.

—

S'han fet circular per aquesta població, rumors d'haver estat multats uns quans ciutadans pel «delicte» de protestar de la conducta dels cacics.

Podem afirmar que fins a la data no en sabem una paraula i que tot deu ésser motivat per baixes maniobres polítiques de la gent que no sab a quina paret toca.

**P R. R. S. C.**

CAFÉ

**Agustin Ortiz**

SERVEI ESMERAT Ulldecona  
Plaça de la República, 5

Fábrica de Anisados, Licores y Jarabes

**Ismael Homedes Cardona**

Almacenes y Despach :  
VIA PI Y MARGALL, 53 y 55

**TORTOSA**

Pruebe ANIS LULÚ y RUMH ZULÚ son inimitables

**EVANGELIOS**

**Anverso y reverso**

Fijad, lectores, nuestra atención en las líneas siguientes y haced cada cual el comentario que mejor os parezca. Veréis quienes son los que hablan del enchufismo y de la República y de la manera que ellos siguen las doctrinas que predicán.

Cristo moraba en el cobijo que sus amigos le deparaban; una cabaña con un pobre pesebre.

El Papa habita el palacio más suntuoso del mundo.

Cristo no tenia rentas, ni posesiones.

El Papa, el Vaticano, gasta diariamente una fortuna con la cual remediarían el hambre de miles de familias.

Cristo calzaba sandalias, y con ellas iba a pié por los caminos, sudoroso, fatigado, sediento.

El Papa calza zapatos remarcados de oro, trajes costosísimos, y viaja en el coche más confortable que magnate alguno ha tenido.

Cristo, llevó una corona de espinas que taladraron sus divinas sienas y le hicieron derramar sangre al desgarrarle la piel.

El Papa lleva una tiara formando tres coronas cuyo valor suman millones de pesetas, repleta de brillantes y piedras preciosas, cuyas refulgencias y destellos son una constante provocación a los millares de seres que carecen de hogar, de fuego en las cocinas, de pan en las mesas, de cama donde acostarse.

Y.. ¿para que seguir? Seria interminable. Comparad la habitación y la mesa donde Cristo celebró la cena póstuma con el esplendor profano del Vaticano.

Después de todo esto, medita profundamente y haceros esta pregunta. ¿es este el Papa, representante de Jesús?. ¿es esta la Iglesia que defiende los mandamientos de Dios?.

Y contestaros vosotros mismos.

ULISES.

**ESPORTIVES...**

**Futbol**

C. D. ROQUETENC 2.

C. d'E. ULLDECONA 2.

Diumenge, dia 17, davant nombrosa concurrència, va tenir lloc l'encontre que encapçala aquestes ratlles i que va finir amb un empat. Cal dir que aquest resultat no reflexa ben fidelment la marxa del partit, ja que una victòria del Centre per un gol de diferència, hauria seguit més justa, pel constant encar que lleugar pomini que vá ejércir damunt dels seus contrincants.

La primera part vá finir amb el resultat de un a un, entrat al dels locals per en Bel, temantant rás i al angle un bon cèntred'en Roca i el dels roquetencs per l'extrem dret d'una vistosa capcinada, duran la segona part es lograren un punt més per cada equip, obra d'en Forcadell el del Centre, d' un xut fortisim i col·locat i els dels visitants pel interior esquerra, aprofitant una indecisió del trio defensiu local.

Del conjun es destacaren pel Centre la davantera que vá funir una bona partida, xutant oportunament a porta, sí bé Valldeperez del Ròquetes en una excel·lent actuació, anul·là quasi bé tots els seus esforços, cal recomanar a Sans II, centri un xic més retrasat, ja que aixís donará més bones ocasions per a marcar la tripleta central. Estellé a la ratlla de mitjos, tingué una bona actuació.

Dels forasters, Valldeperez en primer terme, a qui es deu el remetat conseguit; el mitg centre i l' interior esquerre foren els mes destacats.

L' arbitratje a càrrec de Miralles, encertat e imparcial com sempre. El públic molt correcte.

S'arregleraren els equips de la següent manera:

Roquetenc: Valldeperez, Ventura, Barberá, Gonzales, Ruiz I, Andreu, Gauxachs, Ruiz II, Tafalla, Mitjavila i Balmaña.

Ulldecona: Sansano, Lluís, Agramunt, Querol, Estellé, Sabaté, Roca Forcadell, Bel, Rubio i Sans, II

PENAL

**BOLSIN DEL «CENTRE»**

Estirades y Pincells . . . . .	110 º/º
Contor-sión tintentils . . . . .	50 »
Condesada «El Niño» . . . . .	59 »
El paraigua . . . . .	69 »
Maicalles F. C. (a) Pixum . . . . .	80 »
Amores i Amorios «Quefe» . . . . .	97 »
Radio «Rel» . . . . .	68 »
Vinclements Espinilla . . . . .	70 »
Periodista de regadiu . . . . .	65 »
Tapa forats sonoró . . . . .	48 »
«La Rubiales» moderna . . . . .	75 »
Confites graciociles . . . . .	68 »
Música y Barberos reunidos . . . . .	41 »
Vell «dormit» . . . . .	46 »
Doble-vista presidencial . . . . .	80 »
L'oncle ple de salut . . . . .	41 »
Entrenador en birles . . . . .	66 »

Xar-Xa

Imprenta Montsià - Ulldecona.

Fábrica de Licores, Jarabes y Anisados

**Juan Rabasa Gombau**

PLAZA FERMIN GALAN, 10

**VINAROS**